
Beantwortung von Anfragen und Anregungen  - OR Kalkriese 12.03.2020 
 
 
 
 

1. 

 

OBM Bei der Kellen… Ferner bittet er nochmal darum, dass endlich die Haltelinien auf den 
Straßen in Kalkriese erneuert werden. Dies wurde ihm bereits vor mehreren Jahren 
zugesagt. 

 
Antwort durch Herrn Plewa Fachbereich 2:  
zu den Haltelinien in Kalkriese. Wir sind gerne bereit mit OBM Herrn Bei der Kellen einen 

Termin zu vereinbaren wo er seiner Meinung nach die Notwendigkeit einer Markierung 
sieht.  
Eine Markierung in Wohngebieten und z.B. an der Alten Heerstraße ist von hier gesehen 

durchaus denkbar.  
Eine flächendeckende Markierung in Kalkriese ist eher nicht möglich.  
 

Zwecks Terminabsprache kann sich Herr Bei der Kellen gerne bei uns melden.  
 
 

 

2. 

 

OBM Bei der Kellen berichtet,  dass die Hallenordnung und  Gebührenordnung für die DGA 
Achmer, die Turnhalle Schleptrup und die  MZH Kalkriese neu erstellt wird. Er regt an, an der 
Neufassung  beteiligt zu werden und bittet den Ortsrat sich diesbezüglich Gedanken zu 

machen. 
 
Antwort durch Frau Wagner Fachbereich 3:  

Sobald die Hallenordnung überarbeitet wird, wird der Ortsrat beteiligt. 
 
 

 

3. 

 

OBM Bei der Kellen teilt Folgendes mit: … 
Den sehr schlechten Zustand des Buswartehäuschen am Barenauer  Weg „Höhe 
Schwöppe“(Graffiti) und des Buswartehäuschen „Barenaue“ und bittet um Instandsetzung. 

Gelder sind im Haushalt 2020 dafür vorhanden… 
 
Antwort durch Herrn Van de Water Fachbereich 4:  

Wenn Haushaltsmittel vorhanden, werden wir das Graffiti entfernen. 

 
 

 
 
 

 

 
 
 


